



Bericht

Kreismeisterschaft 2024

**Schützenkreis
Hagen**
Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 15. November 2023

S.V. Hagen-Unterberg und Hagener Bürgerschützen räumen ab Friedhelm Röhl holt zweimal Gold

Bei den laufenden Meisterschaften des Schützenkreises Hagen, mit den Sportgeräten Pistole und Revolver, waren die Hagener Bürgerschützen und der S.V. Hagen-Unterberg sowohl in der Mannschaftswertung als auch in der Einzelwertung topp. Friedhelm Röhl vom S.V. Unterberg konnte gleich zweimal Gold abräumen. Bisher konnte die Kreissportleitung 366 Starts verzeichnen. Es gab bereits zwei neue Kreisrekorde in der Mannschaftswertung und neun Kreisrekorde in der Einzelwertung. „Damit ist eine deutliche Leistungsverbesserung, nach Corona, zu vermelden“, freute sich Kreissportleiter Alfons Ehrenfried.

Zwei herausragende neue Rekorde, Heinz Trapp erzielte 300 von 300 möglichen Ringen in der Disziplin KK-Sportgewehr Auflage 100m (siehe Wettkampfscheibe li.) und Christian Russo mit einem „Superrekord“ in der Disziplin KK-Sportgewehr 60 Schuss liegend mit 604,6 Ringen (siehe Wettkampfscheibe re.) Wie klein die Zeherringe auf den Wettkampfscheiben ist, kann man auf den Fotos sehen, im Vergleich jeweils eine Cent- bzw. Euromünze.

Weiter gehen die Meisterschaften am Samstag, 18. November ab 08.00 Uhr in der Disziplin KK-Sportpistole, im Schießsportzentrum Wehringhausen.



Foto: re. Wettkampfscheibe 100m und 25m Disziplinen, re. Wettkampfscheibe 50m Disziplinen
Bild: Rüdiger Schmithüsen